



“Consejeros del INE podrían ser insaculados”

•Segob propone elegirlos con ese método.



A la plenaria de diputados de Morena acudieron los aspirantes a la presidencia denominados como *corcholatas*.

FOTO: ESPECIAL

Desfilan precandidatos de Morena al 2024

## Pide Segob elegir a consejeros del INE por insaculación

Maritza Pérez  
maritza.perez@eleconomista.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, afirmó que Morena buscará que la elección de los cuatro nuevos consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE) sea por insaculación.

En el marco de su participación en la reunión plenaria de diputados de Morena dijo que “no vamos a suplicar la construcción de una artificial mayoría constitucional”, al referirse sobre la falta de acuerdos con las demás fuerzas políticas sobre la designación de consejeros.

Augusto López resaltó que la bancada de Morena cumplirá con su objetivo al designar a 20 perfiles ciudadanos que, finalmente, serán tomados en cuenta por la Suprema Corte para elegir a los cuatro nuevos consejeros.

### Participan corcholatas

Ante un llamado de unidad, ayer desfilaron por la Cámara de Diputados las llamadas *corcholatas* presidenciables de Morena.

Augusto López, la jefa de gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, el canciller Marcelo Ebrard, así como el senador, Ricardo Monreal, dejaron ver ante las y los diputados federales su clara intención de encabezar la candidatura presidencial de Morena.

A ellos se sumó Gerardo Fernández Noroña, quien también dijo que buscará competir en 2024.

Augusto López instó a los legisladores a que este año lo dediquen a hacer política en el territorio para que sea ratificado el proyecto de la Cuarta Transformación.

“Todo eso va a servir, a contribuir enormemente para que el próximo año pues el movimiento al que ustedes representan, los partidos, el partido al que ustedes representan pues pueda ver ratificado ese resultado en las urnas”, expresó.

Sheinbaum también llamó a defender la Cuarta Transformación, no sin antes pedir a los legisladores atajar “todas las

calumnias” contra cualquier morenista, incluida ella por las críticas y señalamientos de los que ha sido objeto por los incidentes en el Metro.

“Compañero que sea calumniado, compañero que tiene que ser defendido, porque esa es la unidad y no lo digo por mí, lo digo por todos”.

Monreal Ávila sostuvo que respetará los resultados de la encuesta del partido para seleccionar al abanderado presidencial para 2024, siempre y cuando él participe.

“Si yo participo en cualquier ejercicio de este tipo, la regla fundamental es que respete los resultados y no creo que suceda de otra manera”, afirmó.

Ebrard, quien fue el último en presentarse, se dijo confiado en que saldrá bien en la encuesta que realice su partido para el 2024.

“El método se ha dicho es una encuesta, se respeta, que sea abierta, sea transparente ¿por qué no? Estamos muy requeconfiados en que nos va a ir bien”.